

# *Reporta Cuba 14 fallecidos y 1 393 nuevos casos de COVID-19*

---



La Habana, 23 oct (RHC) El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública Francisco Durán, informó que al cierre de este viernes Cuba reportó 1 393 nuevos casos de COVID-19, para un acumulado de 944 931 desde marzo de 2020, y lamentó el fallecimiento de 14 personas por el SARS-CoV-2.

Añadió que se mantienen ingresados 18 411 casos activos, 10 646 sospechosos, y 1 919 en vigilancia. De los casos activos, 5 681 mantienen una evolución clínica estable. En terapia intensiva son atendidos 165 pacientes: 60 críticos y 105 graves.

Durante la jornada anterior fueron procesadas 29 516 muestras, 1 393 de las cuales resultaron positivas. Durante la pandemia se han procesado 10 332 305 muestras, con un total de 944 931 positivas.

Ayer se remitieron 1 571 altas cifra por encima de los pacientes confirmados, lo cual disminuye la cantidad de internos. La transmisión autóctona continúa como la fuente de contagio fundamental con mil 381 del total de diagnosticados, mientras 12 fueron importados.

Durán subrayó que la tasa de incidencia en nuestro país disminuye en los últimos 15 días a 294,7 por 100 mil habitantes.

Los casos pediátricos en esta jornada fueron 279, de los cuales 16 tienen menos de un año, siete son menores de seis meses y tres recién nacidos. (Fuente: **Prensa Latina-Cubadebate**).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274773-reporta-cuba-14-fallecidos-y-1-393-nuevos-casos-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**